



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Yennifer Guadalupe López Martínez

Nombre del tema: Avance Y Justificación De Tesis

Parcial: I ro

Nombre de la Materia: Seminario De Tesis

Nombre del profesor: Eduardo Genner Escalante Cruz

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura En Enfermería

Cuatrimestre: 8

Introducción

El objetivo de la tesis es el recalcar el significado y la importancia del tema por el cual México es uno de los principales países sin uso y desinformación de los métodos anticonceptivos, por el cual quiero obtener una problemática con respecto a ello, siendo así mi principal subtema el índice de embarazo no deseado, teniendo un resultado o solución de una disminución y concientización de los temas abarcados.

Uso e información de los métodos anticonceptivos ante los embarazos no deseados en personas de 18 a 28 años en Tila , Chiapas.

En esta tesis conlleva el tema de falta de información y usos de métodos anticonceptivos, en la actualidad existen altas tasas de embarazo no planificados en adolescentes, abortos, deserción escolar, entre otros lo que conlleva a un problema de salud pública y a la vez por iniciativa propia ya que pude comprobar la poca información que se imparte en los centros educativos, la poca accesibilidad a los servicios de salud y el tabú que hasta la actualidad existe en nuestro país en cuanto a temas de sexualidad.

Problema general

Uso e información de los métodos anticonceptivos en estudiantes de 6 semestre del colegio de bachilleres de Chiapas plantel 14 tila

Problemas específicos

¿Cuál es el nivel de conocimiento del concepto de los métodos anticonceptivos que tienen los adolescentes de 6 semestre del colegio de bachilleres de Chiapas del plantel 14 tila?

Justificación

Este trabajo tiene mucha importancia, ya que, a través de él, se puede analizar el nivel de conocimiento que presenta una parte de nuestros adolescentes en cuanto a la educación sexual brindada en las instituciones educativas, lo que, a su vez, nos permite ampliar los conocimientos teóricos y prácticos sobre los métodos anticonceptivos en adolescentes; esto contribuirá en formular nuevas estrategias sanitarias en las instituciones de salud orientado a los adolescentes, para ampliar los conocimientos sobre el uso adecuado de los métodos anticonceptivos de acorde a su etapa de desarrollo.

Conclusión

Espero poder llevar acabo un objetivo claro y conciso que pueda llevar a una solución de la problemática